

Fecha: 09-10-2022
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
 Tipo: Empresarial
 Título: Laboratorios Maver realizó ceremonia de entrega de las Becas Tapsin

Pág. : 7
 Cm2: 660,5

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

INSTAURADA HACE 20 AÑOS

Laboratorios Maver realizó ceremonia de entrega de las Becas Tapsin

Laboratorios Maver, por sus siglas "Mi Amor Verdadero es Rosa", sigue apoyando a estudiantes de excelencia académica de la carrera de Química y Farmacia, de la Universidad de Chile, a través de su Fundación Tapsin.

Este viernes 7 de octubre, se hizo entrega de cuatro becas destinadas a alumnos de excelencia académica y que requieren apoyo económico para sus estudios, recaiendo este año en las estudiantes Javiera Aracena Farías, Paula Jorquera Jorquera, Camila Rivera Astudillo y el estudiante Matías Molina Lizana.

La ceremonia la inauguró el presidente ejecutivo de Maver, Fernando Albala, quien hizo un breve repaso de la historia de la empresa para luego dirigirse a los presentes: "Esta beca, que instauró mi padre a los comienzos del 2000, es un símbolo de gratitud y reconocimiento para el creador de Laboratorios Maver, Dr. Elías Albala y para la carrera de Química y Farmacia de la querida Universidad de Chile. Es un orgullo continuar con esta tradición, a los alumnos ganadores nuestras más sinceras felicitaciones y que sigan siendo tan exitosos como hasta ahora".

Por su parte, el decano de la Facultad de Química y Farmacia de la Universidad de Chile, Pablo Richter, destacó la labor que realiza Laboratorios Maver apoyando la for-

mación de futuros Químicos Farmacéuticos: "La colaboración directa de estudiantes de Química y Farmacia es sin duda un ejemplo de responsabilidad social que establece un estándar al visibilizar el rol de la industria farmacéutica y su conexión con los centros formadores profesionales". También tuvo palabras para los estudiantes que obtuvieron el beneficio: "Como Facultad nos sentimos orgullosos de su desempeño, que seguirá para ustedes un excepcional futuro profesional. Conocen lo difícil que es estudiar una carrera universitaria de este nivel con una serie de dificultades en la que se encuentran los factores económicos, pero también saben lo gratificante que es obtener buenos resultados y sentirse felices por el éxito que han logrado", señaló.

Javiera Aracena, una de las estudiantes que obtuvieron la beca, comentó que cuando se enteró de que iba a obtener este beneficio "fue una sorpresa muy grata, no entendía que estaba pasando, pensé que estaba en un sueño", agradeciendo haber sido elegida junto a sus compañeras y compañero.



Gonzalo Iglesias, gerente general de Laboratorios Maver; Pablo Richter, decano de la Facultad de Química y Farmacia de la Universidad de Chile; Fernando Albala, presidente ejecutivo de Laboratorios Maver, y Soledad Bolla, vicedecana de la Facultad de Química y Farmacia de la Universidad de Chile.



La Beca Tapsin, instaurada hace 20 años, destaca al fundador de la empresa, Dr. Elías Albala Franco, quien tuvo el sueño de formar una compañía que para orgullo de todos ya tiene 99 años en el mercado.

Paula Jorquera y Camila Rivera, ambas becadas; Fernando Albala, presidente ejecutivo de Laboratorios Maver; Javiera Aracena y Matías Molina también becados.



Marcela Bascu, coordinadora de Bienestar de Laboratorios Maver; Pablo Richter, decano de la Facultad de Química y Farmacia de la Universidad de Chile; Ximena Gutiérrez, directora de Calidad de Laboratorios Maver; Matías Molina y Paula Jorquera, ambos becados.



Gonzalo Iglesias, gerente general de Laboratorios Maver, junto a los becados Javiera Aracena y Matías Molina, y Ximena Gutiérrez, directora de Calidad de Laboratorios Maver.



Gianfranco Zunino, director técnico de Laboratorios Maver; Camila Rivera y Paula Jorquera, ambas becadas, y Carmen Gloria de la Cerda, directora de Personas de Laboratorios Maver.